

## Ramassage scolaire: une situation inacceptable

Si le ramassage scolaire sur la commune de Montlouis sur Loire se déroule globalement dans de bonne condition, la FCPE dénonce la situation sur un circuit (circuit Vert) qui pose de sérieux soucis depuis la rentrée scolaire ceux-ci ayant tendance à s'amplifier au fil des semaines. Dès la parution des horaires, la FCPE a été interpellée puisque ce bus devrait arriver à la première école desservie (Racault) à 8h30, heure où les enfants doivent aussi entrer en classe. A moins que les enfants Montlouisiens soient de très bons athlètes, leur retard était inscrit avant même la rentrée. Mais ce n'est rien à côté de ce qui les attendait, le bus affichant systématiquement un retard allant jusqu'à 20 minutes. Ceci pose des problèmes aux enfants concernés qui se font de fait remarquer tous les matins, perturbe les classes, et les enseignants qui doivent redescendre pour ouvrir le portail, l'école ayant l'obligation de fermer ses portes pour des questions évidentes de sécurité. Récemment la société de bus a même cru bon de remplacer le bus habituel, sans doute pour un entretien, par un bus non équipé de ceintures de sécurité, ce qui bien entendu ne résout en rien le retard, mais dégrade les conditions de sécurité. Il convient aussi de rappeler que c'est ce même circuit qui a fait la une des médias la semaine passée, une fillette ayant été oubliée dans le bus. La FCPE Montlouis s'est adressé à plusieurs reprises à la Mairie qui dit partager les inquiétudes, mais ne semble pas en mesure de faire évoluer la situation. Elle a également adressé un courrier à la société Véolia qui est resté sans réponse à ce jour. La FCPE dénonce cette situation et invite les parents d'élèves concernés à la contacter afin de mettre en œuvre une action visant à faire cesser au plus vite cette situation inacceptable.

Contact: David Clarys, david\_clarys@hotmail.com, 06.32.01.99.76

http://fcpemontlouis.kazeo.com/